



# 士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 02 No.2350

■2011～2012年度RIテーマ：

こころの中を見つめよう、  
博愛を広げるために

2011～2012年度RI会長 カルヤン・バネルジー



画／百瀬達夫

■2011～2012年度士別RCテーマ：

人と人を思いやる  
心をもって前進しよう

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10

■事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234

■会長／渡辺正一 ■副会長／藤吉敏博

■幹事／伊藤優市

今日のプログラム

第2432回例会 2011年7月11日(月)

## ■7月4日の記録■&lt;ガバナー公式訪問例会&gt;

- 司 会 高山 稔 会場監督
- 齊 唱 国家、奉仕の理想
- 本日の出席 出席率87.7% 会員49名中 欠席者6名
- 本日の欠席 今井 裕、黒田康敬、坂野虎溪、野 英俊、宮田喜久三郎、福島栄三
- メーカーアップ 坂口芳一、近井孝義、黒田康敬、山口哲雄、藤吉敏博、伊藤優市、千葉繁夫、谷 温恵、汐川泰晴、国森和磨、加藤 博、深尾幸夫、神田英一、菊池 博、本山忠之、織戸俊二(7/2、3ふれあい広場)
- ビジター 2500地区ガバナー 増田一雄氏、第2分区ガバナー補佐 夏野俊一氏
- ゲスト 地区副幹事 磯野哲也氏、柿坂和男氏
- ニコニコBOX 増田一雄ガバナー、渡辺正一(会長就任)、藤吉敏博(副会長就任)  
伊藤優市(幹事就任)、泉谷 勇、藤吉敏博(誕生日祝)

累計44,000円

## 例会予定

## ■7月の予定

- 7月4日(月)／ガバナー公式訪問例会
- 7月11日(月)／例会・理事会
- 7月18日(月)／休会(法定休日：海の日)
- 7月25日(月)／夜間例会

## ■8月の予定 《会員増強及び拡大月間》

- 8月1日(月)／例会・理事会
- 8月8日(月)／例会
- 8月15日(月)／特別休会
- 8月22日(月)／例会
- 8月29日(月)／夜間例会

## ■会務報告……………渡辺 正一会長

- 本日は2011-2012年度の始まりであります。第2分区6クラブのトップを切って、ガバナーの公式訪問をいただいたことは、会員一同光栄に思っています。同時に当クラブ全員仲良くやっているのが自慢です。では最初にR I 2500地区出席者の紹介を致します。R I 2500地区ガバナー増田一雄様、第2分区ガバナー補佐夏野俊一様、2500地区副幹事磯野哲也様、柿坂和男様です。2011-2012年度の士別RC会長としての責務の重さを感じると同時に、私のような不勉強者ですが、会員のご指導と協力なくしては務まりません。私は妻を亡くしてから家族というものがいかに大事かと考えるようになって居ります。体調がすぐれずストレスが山積してしまいどうやって解消出来るかと思う時、弱い者苦しんでいる人々の為にガンバルことだと心に決めました。微力でありますが頑張りますので、宜しくお願ひ申し上げます。

## ■幹事報告……………伊藤優市幹事

- いよいよ2011-2012年度が始まりました、合わせて年頭の例会がガバナー公式訪問例会と緊張しておりますが、皆様のご指導、ご協力を頂きながら努めさせて頂きます。宜しくお願ひ致します。
- 7月2日、3日(2日間)第28回ふれあい広場のお手伝い、坂口社会奉仕委員長を始め委員会メンバー、会員の皆様には大変ご苦労様でした。お手伝い頂きました16名の会員をマイクアップの対象と致します。
- 第22回サフォークランド士別カップ、少年サッカー大会の協賛の依頼が来ております。例年通り7月第2例会(7月11日)に吉倉 司会長をお迎えしてお渡ししたいと考えております。
- 7月11日例会終了後理事会を開催いたします。ご出席お願ひ致します。
- 今年度活動計画書、ロータリーの友、ガバナー月信7月号が届いております。封筒に入れて有りるのでお持ち帰り下さい。
- 訂正のお願いです。活動計画書P19、職業分類の中で信託銀行に佐藤和彦会員となっていますが、製糖に訂正をお願い致します。申し訳御座いませんでした。
- 国際ソロプチミスト士別、池田民子会長他2名、

会長就任のご挨拶に渡辺会長を訪問してきております。

- 先日6月26日に開催されましたビートまつりのお礼状が日甜士別製糖所 佐藤和彦様より届いております。

## ■副会長就任挨拶……………藤吉敏博副会長

- 副会長ということで受ける事になり、本当に器ではないと思います。渡辺会長補佐というよりも、お手伝いをしてこれから1年やっていきたいと思いますので、皆様の協力を宜しくお願ひ致します。皆さん協力というのは、出席率を高めていくことだと思います。出来れば一日でも多く出席を宜しくお願ひ致します。

## ■委員会報告

### ●プログラム委員会 山本俊一委員長

11日にクラブ奉仕委員会、出席委員会、クラブ会報委員会の3名の活動計画の発表をお願い致します。引き続き7月、8月で終らせたいと思いますので、宜しくお願ひ致します。

### ●社会奉仕委員会 坂口芳一委員長

ふれあい広場2日、3日に大勢の皆様の参加協力を頂きまして、誠に有難う御座いました。晴天の中無事終了致しました。どうもありがとうございました。

### ●新世代P委員会 深尾幸夫委員長

平成23年度スポーツ少年団活動に毎年助成金の贈呈をしておりますので、青少年健全育成を目的に助成金を贈らせて頂きたいと思います。士別体育協会会长の神田英一さんがいらしておりますので、渡辺会長より助成金を贈呈させて戴きます。宜しくお願ひ致します。

### ●スポーツ少年団助成金贈呈

#### 謝辞 神田英一士別体育協会会长

スポーツ少年団に助成金ということで、会の会費の中から貴重な財源から毎年戴いていることに心から感謝を申し上げます。体協の公益事業の一つであります青少年スポーツ少年団の育成事業につきましては、スポーツ少年団を中心と致しまして、

市内の青少年のスポーツを通じての健全な育成発展、スポーツを楽しんで頂く心を育てる事と、生涯スポーツを子ども達がこれからも関わっていけるように活動しております。今年は19団415名の登録を頂きまして活動をしている最中で御座います。今後とも是非皆さんのご支援を戴きながら活動をしていきたいと思いますので、宜しくお願ひ致します。本日は有難う御座いました。

### ■その他報告

●ゴルフ同好会……………神田会員  
第3回のゴルフコンペですが、7月23日(土)午後1時からスタートとなっております。3組、4組なるように頑張っていきたいと思いますので、宜しくお願ひ致します。

●前期、国際奉仕委員長……………藤吉会員  
2010-11年度の国際奉仕委員会の委員長をさせていただきましたが、その時の事業でオチボ募金、古切手、葉書の回収ということで、皆さんにお世話になりました。お礼状が来ておりますので報告致します。オチボ募金が合計453,393円、書き損じ葉書が3,217枚集まったそうです。使用済み切手が46キロ集まっています。本当に有難うございましたと礼状が来ております。

募金は日本国際飢餓対策機構に送付致しましたということで、ご報告致します。

### ■ガバナー挨拶

●国際ロータリー第2,500地区

ガバナー 増田 一雄氏

新しい年度を迎えて第1回目のクラブ公式訪問に土別を選ばせて頂きました。本当にありがとうございます。渡辺会長とはたぶん歳が同じであろうと思います。

ロータリーというところは非常に面白いところで、僕がまだ続いている理由は、僕は医者ではございますし、この3月まで旭川医師会の会長を10年務めまして、北海道医師会、いろいろな医師会の関係の仕事をやっていたわけであります。医師会の中で話しをする内容というのは、ほとんど議題のようなものです。こういう会合で出てくる話というのは、物凄い大事で、こういう考え方があ



るのか、こうなんだということが、時々脳裏を走ります。これはロータリーのいいところだと思っております。更にロータリークラブというものは、いろんな知己を得ます。いろんなお友達が出来まして、わりかし気安くお話し出来る。皆さんそうだと思いますけれども、それがいいところです。その例が私が1月15日にサンディエゴに着きました。丁度ホテルの入り口でラタクルさんが立っていました。その他は日本の理事の方が立っていました。この人がラタクルさんなんだなあと初めて本物を見たんです。その時にラタクルさん実は今年10月に旭川で年次大会をやるけれども、お話ししてくれないかと、基調講演並びにロータリーの特別講演をしてくれないかと言うと、たまたまそこにインビテーションカードを持ってまして、それを差し出してちょっとチェックをしてくれと、OKと言って持つていって、次の朝メイン会場の前で待つ時間がとれたので、俺行くぞと言ってくれました。そんなわけでいろんな知り合いが出来るのが、ロータリーの良い所だと思っております。

その時サンディエゴの町は全世界から2000~2500人程のロータリアンが来ていたので、町のほとんどの方がロータリアンの方でした。

6日間の研修がありましたが、我々日本からのガバナーは12回の研修会。その約3分の1以上がロータリー財団ですが、日本はお金のあるクラブばかりではないので「あるところからどうぞお出して下さい」と言ってきましたが、「ロータリー財団も色々な良い事もしておりますので、そこは認めます」とも言ってきました。今回の東日本の災害にたいして、ロータリー財団の地区補助金を貰う

ことにしました。

10月には、会長代理で八戸の黒田さん、特別講演がラタクルさんの二人が見えられます。ラタクルさんは元タイの外務大臣や、地雷を踏んで足を無くした子供のケア等をやっている方なので、災害の後の日本にはうってつけの方だと思います。ラクタルさんは初めて会う方でしたが、講演を引き受けて下さって楽しい事だと感じました。

北海道のロータリーの中には、会員が3人しかいませんが、地区分担金も納め続けています。ですから人数が少なくとも、立派にクラブ活動ができると思っております。ロータリアンが率先して、色々な方々を呼んでこの地で講演して頂ければ、市民の方々に「さすがロータリアンだなあ」と思われれば、ロータリーが地域に活かされているという結果になると思っております。これらを踏まえまして皆様の1年間のご活躍を祈念したいと思います。

#### ■ 7月の誕生祝い



泉谷 勇会員・藤吉敏博会員

## ■ ガバナー公式訪問 ■

### 〈2011～12年度 第2500地区 増田ガバナー公式訪問〉

- 午前9時25分より  
会長、副会長、パスト会長、幹事による懇談会。
- 午前10時10分より  
役員、各委員長によるクラブ協議会



クラブ協議会風景